



Antonio Manuel Ruiz Barbarin nace en Corella (Navarra) en 1960, y vive en Agreda desde ese día hasta los seis años, edad con la que se traslada con su familia a vivir a Madrid. Después vuelve cada uno de los cuarenta veranos siguientes.

De aquí es la familia de su padre, y cuyo abuelo Manuel Ruiz Ovejas fue Concejal del Ayuntamiento en los años 30 y 40, así como diputado provincial en el año 1938. Por otro lado la familia de su madre Pilar Barbarin está ligada desde hace muchísimos años a esta Villa.

Realiza sus estudios de arquitectura en la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de Madrid obteniendo el número uno y Premio Extraordinario de su promoción en 1985. Desde entonces es profesor de Proyectos Arquitectónicos en dicha universidad. En 2004 obtiene el título de Doctor en Arquitectura con sobresaliente "Cum Laude".

Arquitecto en ejercicio libre de la profesión desde hace más de 20 años en los que ha realizado más de 200 proyectos y más de 2000 viviendas -tanto en España, como en Brasil, India, Colombia, Tailandia, Ecuador o China-, que han merecido importantes premios tanto nacionales como internacionales a lo largo de su carrera profesional. Es de destacar el Primer Premio en el Concurso Internacional para el diseño de la nueva ciudad de Baotou (Mongolia Interior), República Popular China, para 500.000 habitantes, y últimamente el Primer Premio en el Concurso para la rehabilitación del Edificio España en Madrid.

A su labor profesional se une la de autor de varios libros como "Arquitectura Española Contemporánea 1975-1990", "Madrid mira a sus estatuas" y actualmente está preparando uno sobre Luis Barragán, el gran arquitecto mejicano.

En el plano humano y personal hay que añadir el gran apego y cariño que tiene a nuestra tierra Agreda.

Pregón  
de  
Fiesta